

## résidences immobilier

Belle villa de 300 m², 5 chambres, 5 salles de bain, salle de sport, piscine chauffée avec très belle vue mer, proche du centre-ville. Annexe proposant deux petites chambres d'appoint avec salle de douche et kitchenette. Descriptif: Dans domaine privatif et sécurisé par un double portail, découvrez cette très belle propriété. Hall d'entrée, toilettes invitées. Spacieux salon et salle à manger vue mer, équipé d'une table pour 8 personnes, une cheminée, son espace salon avec un grand canapé d'angle pour 8-10 personnes, un bel écran plat et un piano acoustique. Espace très lumineux avec de ...

Beautiful villa of 300sqm, 5 bedrooms, 5 bathrooms, gym, heated swimming pool with beautiful sea view, close to the city centre. Annex offering two small bedrooms with shower room and kitchenette. Description: In a private domain and secured by a double gate, discover this beautiful property: Entrance opening onto a large living room and dining room with a sea view, equipped with a table for 8 people, a fireplace, its lounge area with a large corner sofa for 8-10 people, a beautiful flat screen and an acoustic piano. Very bright space with large windows. Large fully equipped kitchen, with ...

## **AGENCE CANNES IMPACT**

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









